

Présentation de notre association

Notre association, le GEM'Ambé a vu le jour en Juin 2022. Il est née d'un but commun de plusieurs personnes (usagers/acteurs locaux), recréer du lien social pour les personnes en situation de handicap psychique et en grand isolement.

Il y avait un réel besoin d'accompagnement pour ces personnes sur la commune d'Ambérieu en Bugey.

Grace aux soutiens des l'ARS, du CPA de Bourg en Bresse, le GEM a pu voir le jour et il s'est installé au 4 rue Marius Berliet à Ambérieu.

Dés le début, le GEM a trouvé son public. Beaucoup de ses adhérents y sont envoyés par le CMP, Le CCAS, et associations alentours. L'association a su faire sa place au sein du tissu social de la commune, elle est devenue un lieu ressource pour beaucoup.

Depuis son ouverture, le GEM a réaliser plusieurs projets essentiels.

Notamment:

- Des travaux d'habilitation pour le local de l'association,
- L'achat de matériel éducatif
- La mise en place de diverses activités culturelles
- L'achat d'un véhicule adapté pour les transports du GEM
- L'installation d'un monte escalier pour faciliter l'accès de l'association aux personnes a mobilité réduite
- La réalisation d'un séjour adapté pour permettre aux adhérents de partir en vacance

Tous ces projets de l'année 2023, ont vu le jour grâce a la générosité de plusieurs organismes. Le GEM a permis aux adhérents de retrouver une vie sociale, de gagner en confiance et en estime de soi.

Pour cette année 2024, nous avons divers projets pour animer la vie de notre GEM. Nous souhaitons continuer les interventions spécialisées pour promouvoir l'autonomie et le bien-être des adhérents. Le GEM souhaiterait organiser un séjour adapté pour les adhérents qui ne sont pas encore partis en vacance.

Pour ce faire, notre association a besoin de financement, ce pourquoi nous vous contactons et aimerions vous faire participer à nos projets.

Depuis ses deux ans d'existence, le GEM a démontré son utilité publique, nous avons de plus en plus d'adhérents et comptons accompagné encore beaucoup de personne dans le besoin.



Détails de nos différents projets 2024

Pour cette nouvelle année,

- Continuer nos interventions avec les différents partenaires.
 - L'art thérapeute, qui permet aux adhérents de lâcher prise sur leurs émotions négatives et retrouver un bien-être psychique.
 - Le mosaïste, qui permet aux adhérents de travailler l'autonomie, la concentration et la motricité fine. Cela leur permet également de travailler sur leur implication et leur volonté à réaliser un projet et le mettre en œuvre.
 - Le professeur de théâtre, qui permet aux adhérents de reprendre confiance en eux et oser prendre la parole en public et retrouver une posture d'ouverture à l'autre.
- Pouvoir emmener les adhérents qui ne sont pas partis l'année dernière en séjour adapté. La plupart ne sont jamais partis en vacance, du fait de leur situation financière et de leur handicap. Cela serait une bonne chose pour gagner en autonomie et confiance, oser sortir de chez eux et vivre en collectivité leurs serait bénéfique.

En 2023, nous avons pu compter sur le soutien du Rotary club d'Ambérieu et l'ANCV. Ils nous ont permis de réaliser notre séjour adapté à Saint-Paul en Chablais en Haute-Savoie. Cette expérience a été positive pour plusieurs d'entre nous.

Pour mettre en place nos différents projets, nous avons besoin de la générosité de partenaires. Cela nous aiderait à mettre à bien nos missions d'accueil de l'association et aider les adhérents dans leurs parcours de soins.

